

EMPRESAS PACTO GLOBAL

## Melón da un paso gigante en la electromovilidad al incorporar el primer camión mixer eléctrico en Chile

■ Esta innovación es una primicia para el mercado chileno que demuestra con hechos el compromiso de Melón con la sostenibilidad ambiental.

Empresas Melón, la cementera más antigua de Chile y la primera de su rubro en adherir a Pacto Global en nuestro país, cumplió recientemente un nuevo hito en materia de sostenibilidad con la presentación de su primer camión *mixer* eléctrico, que busca cambiar el paradigma del despacho de hormigón a los proyectos constructivos.

Se trata de un vehículo completamente eléctrico, provisto de dos motores independientes, uno de los cuales mueve al camión y el otro hace girar el tambor que permite que el hormigón llegue en óptimas condiciones a la obra.

Esta innovación es una absoluta primicia para el mercado chileno que demuestra con hechos el compromiso de Melón con la sostenibilidad ambiental. Otros hitos recientes en la misma línea han sido, entre muchos otros, la utilización por primera vez en Chile del saco de cemento soluble, que permite eliminar toneladas de desechos en las construcciones; la reutilización hasta del 90% del agua en el



*Iván Marinado, gerente general corporativo de Empresas Melón, junto al subsecretario de Transportes, Jorge Daza; el seremi de la Región Metropolitana de Transportes, Rodrigo Valladares, y el equipo Melón en la presentación del mixer eléctrico en Edifica 2024.*

proceso de áridos en su planta de San Bernardo; la incorporación de más del 70% de su flota al programa Giro Limpio y la introducción del primer camión eléctrico

para el reparto de sacos de cemento, operativo en Punta Arenas.  
 "En Melón hemos apostado por avanzar hacia la carbono neutralidad y el uso

eficiente de los recursos naturales a través de la incorporación de nuevas tecnologías y el desarrollo de la economía circular. En particular, buscamos el recambio de nuestra matriz energética con una meta de lograr el 40% en el coprocesamiento", afirma Juan Escalona, gerente de Sostenibilidad e Innovación de Melón.

El objetivo de sostenibilidad declarado por Melón, como pilar fundamental de su quehacer, también incluye desarrollar y mantener una estrecha relación de cercanía y transparencia con las comunidades en las cuales existen desarrollos productivos de la empresa.

En esa línea, recientemente se realizaron dos visitas de vecinos, dirigentes comunitarios y autoridades comunales a plantas de Melón, como parte del programa "Empresas Abiertas" promovido por la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa). En el marco de estas visitas, representantes vecinales pudieron conocer en terreno el proceso desarrollado en la planta de áridos Pozo San Bernardo y en la planta de cemento

de La Calera. La experiencia de abrir una planta productiva a la comunidad es parte central del objetivo declarado de Melón de ser un buen vecino allí donde está presente.

En la misma línea, próximamente se abrirá a la comunidad la antigua casa de gerencia de la planta de La Calera, un hermoso y amplio *bungalow* ubicado en pleno centro urbano de esa ciudad que fue completamente remodelado para acoger una exhibición de fotografías históricas de Melón y aportar un espacio de desarrollo comunitario, en el marco de la relación tradicional de la empresa con la comuna la cual surgió hace 117 años.

De esta manera, Melón demuestra con hechos concretos el espíritu de sostenibilidad que anima su actuar, el cual se nutre de la voluntad y compromiso de todos sus trabajadores.

Melón ha recibido numerosos reconocimientos en materia de sostenibilidad y sigue generando iniciativas para cumplir con sus metas de descarbonización, que implican una reducción del 30% de las emisiones al 2030.